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Studenti
universitari
goriziani in

assemblea al
polo di via

Alviano dove
ha sede la
facoltà di

Scienze
diplomatiche

e
internazionali

«L’assessore Rosolen – ri-
leva a tal proposito Cingola-
ni – ha affermato che la Re-
gione non può farci nulla se
leUniversitàdiTriesteeUdi-
ne continuano a doppiare le
facoltà, buttando a mare ri-
sorse e abbassando la quali-
tà dei corsi. È sufficiente pe-
ròricordareglienormifinan-
ziamenti che annualmente
laRegioneelargiscealleUni-
versità,dicuiquestenonpos-
sono fare a meno, per com-
prendere quanto sia forte e
decisivo il potere d’indirizzo
sugli Atenei da parte della
Regione».

«Pare che a Gorizia – pro-
segueilsegretariodelPd–si
trasferiràsoloiltrienniodel-
la facoltà, lasciando il bien-
nio a Trieste e permettendo
che Udine apra un corso di
Architettura a Cividale: sa-
rebbe un vero fallimento del
progetto di razionalizzazio-
ne e riqualificazione del si-
stemauniversitariotantevol-
te annunciato dalla stessa
Rosolen».

«Il sindaco Romoli conti-
nuaasostenere–osservaCin-
golani – che il trasferimento
del solo triennio sarà una
grandeconquista, instriden-
tecontrastoconla“sua”par-
te politica regionale, che si
dichiara contraria a questa
soluzione. La solitudine di
Romoli mette a rischio la re-
altà universitaria goriziana,
costruita in vent’anni di ini-
ziative, investimenti e pro-
gettualità.Alladebolezzadel-
la terza sede di una facoltà

già in crisi per la concorren-
za delle regioni vicine, si ag-
giungerebbe la difficoltà di
un finanziamento che do-
vrebbeuscirecompletamen-
te dalle casse degli enti loca-
li goriziani, in primis Came-
radicommercioeFondazio-
ne Carigo».

L’esponentedelPartitode-
mocratico ricorda ancora
che«l’assessoreRosolensiè
dichiarata pronta ad acco-
gliere e finanziare un’even-
tuale proposta di unificazio-
ne a Gorizia delle facoltà di
ArchitetturadiUdineeTrie-
ste. Ebbene – sottolinea Cin-
golani–se haancora sensoil
Consorziouniversitariogori-
ziano, spetta a esso elabora-
re subito tale progetto, farlo
condividere ai suoi soci (in
particolare Comune e Pro-
vincia),alterritorio(Assindu-
stria,Ordiniprofessionaliec-
cetera) coinvolgendo la vici-
narealtàslovena,presentan-
dolo infine ai due Atenei e
alla Regione. Così sarà evi-
dente a tutti chi sostiene il
progetto e chi lo contrasta, e
per quali motivi, uscendo
dalla logica degli spot a sen-
sazione, degli annunci senza
riscontro, che rischiano di
far fallire un settore vitale
per il Goriziano come quello
dell’Università».

«Di fronte a questa nostra
proposta–cosìconcludeilse-
gretario comunale del Parti-
to democratico – vorremmo
che Romoli non scegliesse
ancoraunavoltadifaretutto
dasolo, come succede ormai
da due anni».

Il Consorzio universitario formuli subito un progetto per
portareaGoriziauncorso diArchitetturacondivisodalleUni-
versitàdiTriesteeUdine,elaRegionefacciavaleretuttalasua
forza politica ed economica per farlo accettare dai due Atenei.
Il sollecito riguardo alla creazione a Gorizia dell’unica facoltà
di Architettura della regione viene, in risposta all’assessore
regionale Rosolen che si è dichiarata impotente a far valere il
progetto, dal segretario comunale del Pd Giuseppe Cingolani.

Il segretario comunale del Pd, Giuseppe Cingolani, interviene dopo la contrarietà espressa dall’assessore regionale Rosolen

«Architettura, il Consorzio elabori un progetto»
Allo scopo di portare a Gorizia un corso condiviso dagli atenei di Trieste e Udine


